

Diputado federal de Jalisco ve retroceso en propuesta de reforma eléctrica

El diputado federal por Jalisco Manuel Herrera Vega señaló que la reforma eléctrica rechazada este domingo por la Cámara de Diputados, representaba un retroceso para México, al detallar que está generaría severos daños ambientales, además de su impacto a los sectores industriales

"El 27 de septiembre en la conmemoración de la expropiación de la energía eléctrica de López Mateos, fuimos la primera fuerza política en decir con toda claridad no a la reforma eléctrica tóxica del señor Bartlett, fuimos la primera fuerza política en convocar a un parlamento abierto y después la Cámara de Diputados convocó a un gran parlamento abierto, quiero decirles que el 75 por ciento de las personas que acudieron a apoyar este proyecto de reforma eran funcionarios del Gobierno Federal o de la Comisión Federa", dijo el legislador de la fracción de Movimiento Ciudadano.

Para Herrera Vega, la reforma eléctrica que se presentó en la tribuna del Congreso de la Unión, puede catalogarse únicamente como un capricho de Manuel Bartlett, pues asegura está evidentemente careció de argumentos y una propuesta sólida para trascender, por lo cual la mayoría de los diputados votaron en contra.

"La CFE en el 2017 tuvo ganancias, en el 2018 tuvo ganancias, en el 2019 ya no tuvo ganancias, en el 2020 tuvo pérdidas y en el 2021 tuvo más pérdidas, pero quiere echarle la culpa a la legislación actual cuando la culpa es de un mal manejo de la comisión federal por parte del señor Bartlett el día de ayer logramos detener la reforma eléctrica tóxica, y vamos desde la bancada naranja con las demás fuerzas políticas una propuesta real", agregó.

En cuanto a la reforma correspondiente al tema de la explotación del litio, el legislador indicó que analizarán la propuesta para poder conocer si la apoyan o no.

https://www.milenio.com/politica/comunidad/jalisco-diputado-ve-retroceso-reforma-electrica-rechazo